

Nachruf

Die Feuerwehren des Oberpfalz trauern um Ihr Ehrenmitglied
Außenstellenleiter und Fachberater der Regierung der Oberpfalz a.D.

Dipl.-Ing. Herbert Perrey

Herr Perrey war eine herausragende Persönlichkeit, die sich in unermüdlichem Einsatz für die Sicherheit und den Brandschutz in der Oberpfalz verdient gemacht hat.

Als Ehrenmitglied des Bezirksfeuerwehrverbandes der Oberpfalz und vieler weiterer Feuerwehrverbände und Feuerwehren war er eine feste Institution in der Region. Besonders in den Bereichen Brandschutz, Ausrüstung und Ausstattung der Feuerwehren setzte er sich mit Hingabe und Fachwissen ein. Sein Engagement und seine Expertise haben dazu beigetragen, dass die Feuerwehren in der Oberpfalz auf einem hohen technischen und organisatorischen Niveau arbeiten konnten.

Die Kollegen und Kolleginnen, die mit ihm zusammenarbeiteten, schätzten nicht nur seine Fachkompetenz, sondern auch seine Menschlichkeit und sein stets offenes Ohr für die Anliegen der Feuerwehrleute. Herr Perrey war ein Vorbild für viele und hinterlässt eine große Lücke in der Feuerwehrlandschaft der Oberpfalz.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihn gekannt und geschätzt haben. Möge er in Frieden ruhen.



Neumarkt i.d.OPf., September 2025

Jürgen Kohl

Vorsitzender des Bezirksfeuerwehrverbandes der Oberpfalz
Kreisbrandrat